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ЦЕЛЬ:

рассказать о человеке, достойном 

уважения и памяти;

способствовать воспитанию  чувства 

уважения к страницам прошлого 

и  настоящего нашего района.

ЗАДАЧИ:

- собрать материал, информацию о жизненном пути Рязанова Андрея Фёдоровича; 

- изучить и проанализировать его биографию;  

- обобщить материал;

- рассказать о результатах исследования учащимся школы; 

- создать презентацию, содержащую сведения о жизненном пути Рязанова А.Ф.;  

- создать страницу в зале виртуального музея школы.



Всю информацию, представленную 

в проекте, я узнала от жителей села 

в возрасте 50-70 лет. 

Возраст 

опрошенных

Количество Результат 

Школьники 20 человек Никто не знает.

20-30 лет 10 человек Не слышали о 

нём. 

45-70 лет 15 человек Знали этого 

человека лично.

ВСЕГО 45 человек

30% слышали 

упоминания  о 

человеке от 

родителей.



Вспоминает Антонина Ивановна Рязанова 

(супруга):

Дома мы его видели редко. Приедет поздно 

вечером, поужинает и засыпает как убитый. 

Рано утром его уже дома не сыщешь. Или в 

полях, или на ферме, или на лесоучастке. 

А если уедет в город с очередной идеей в 

голове, так и неделями не появлялся. Пока не 

добьётся своего, не выпросит у начальства, не 

вернётся. А когда начали отсыпать дорогу от 

Курят до Таят, тут уж радости было. Сам 

знал, как сложно добираться по бездорожью. 

Вот так и жили: я дома с сыновьями, 

он – на работе.



Он остался в моей памяти человеком 

весёлым, добродушным, с чувством 

юмора, справедливым. 

Мы гордились тем, что у нас такое 

крепкое хозяйство и такой 

замечательный руководитель. Именно 

Андрей Фёдорович сделал всё, чтобы 

люди из села не уезжали, а трудились 

на своей земле. И зарплату вовремя 

платили, и обеспечение было 

достойное. Техники было больше, чем 

в любом большом хозяйстве района. 

Рассказывает Пастухов Иван Кириллович (механик):



Вспоминает Петровская Клавдия Варламовна 

(бухгалтер совхоза «Заполярный»):

                                                            Хозяйство огромное.  И все это было

                                                            под его руководством: 

- выращивали скота породы «герефорд»;

- заготавливали хвойные породы леса;

- сеяли овес, пшеницу на фураж;

- заготавливали корма скоту: сено, силос;

- занимались строительством. 

Когда строили дорогу от Н-Курят до Таят, столкнулись с тем, что большая 

часть дороги проходила через болота. Именно он предложил проложить 

сначала лежнёвку, как в старину делали на болотах, а потом уже отсыпать 

скалой и гравием.  До сих пор во многих местах она виднеется из-под гравия.



Рассказывает Иванов Фёдор 

Поликарпович (водитель):

Ответственный, целеустремлённый, готовый 

в любую минуту отвечать за принятые 

решения. Мне кажется он и руководить 

совхозом взялся только для того, чтобы 

жизнь в селе стала лучше и люди остались 

на своей родине.

Не много не мало 600 га. посевных 

площадей, не считая сенокосных угодий, 

крупнорогатого скота более 600 голов. 

Кроме этого лесоучасток, на котором лес не 

только заготавливался, но ещё и велась 

распиловка древесины, заготовка дров. 

Он успевал везде. 
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